

Festival de Emprendimiento “Copiapo Fest 2025” reunió a más de 400 participantes

Durante dos días, la plaza central del Parque Kaukari, fue sede del evento “Copiapo Fest 2025”, este festival de emprendimiento tuvo como propósito reunir y activar el ecosistema local creando un espacio de encuentro, formación y conexión entre emprendedores, instituciones, academia, empresas y ciudadanía.

De acuerdo con los registros de los organizadores, participaron cuatrocientos cinco personas, quienes pudieron asistir a charlas magistrales, talleres prácticos, mentorías, ruedas de negocios y actividades gastronómicas de rescate patrimonial, además de acceder a stands de servicios especializados como incubadoras, flabls y centros de negocios.

La seremi de Economía, Fomento y Turismo, Makarena Arias, destacó la realización de este evento y señaló que

“valoramos profundamente que Copiapo Fest 2025 se realice en nuestra Región de Atacama, una instancia que no solo impulsa la innovación y la sostenibilidad, sino que también pone en valor nuestra identidad gastronómica y el talento de nuestros emprendedores. Este encuentro representa una oportunidad concreta que visibiliza el potencial productivo y creativo de Atacama, fortaleciendo los ecosistemas de Atacama y el desarrollo territorial”.

“Copiapo Fest 2025” fue organizado por Codesser, con apoyo de Corfo, a través de la línea de Eventos de Alta Con-

vocatoria. La directora regional de Corfo Atacama, Rosa Román, puso en valor la organización colaborativa con distintas instituciones para el éxito de esta actividad y señaló que “desde Corfo, a través de esta iniciativa, pretendemos aunar esfuerzos de distintos actores del ecosistema de emprendimiento e innovación y generar alianzas público privadas que permitan la realización de estos espacios de networking, donde los emprendedores y nuestras Pymes puedan crear redes, adquirir herramientas de experiencias nacionales e internacionales, gracias a las presentaciones de distintos expositores y expositoras con el fin de fortalecer y seguir articulando el ecosistema de emprendimiento e innovación en Atacama”.

El evento contó con la colaboración de la Universidad Atacama, Santo Tomás, Centro de Desarrollo de Negocios Copiapó, Digevo Ventures, ATEM, Inacap Copiapó, entre otros actores, que buscan darle vida a la Gobernanza Atacama Florece. El vicerrector de Inacap sede Copiapó, Daniel Uribe, destacó que

“como INACAP Copiapó estamos muy contentos de ser parte de este festival, una instancia que impulsa el emprendimiento y nos permite contribuir, desde nuestras capacidades formativas y técnicas, al desarrollo del ecosistema local. A través de nuestras mentorías, hemos podido acompañar a emprendedores en el diagnóstico de sus ideas y la identificación de oportunidades de mejora. Además, con la muestra gastronómica realizada por nuestros estudiantes, hemos puesto en valor el talento, la creatividad y la formación práctica que caracteriza a nuestra institución”.

Entre los expositores internacionales que participaron destacaron expertos en desarrollo de ecosistemas, inteligencia artificial aplicada a negocios, y patrimonio gastronómico latinoamericano, como Juan Federico, Juan Andrés Ugaz y María de los Ángeles Pizarro, quienes aportaron una mirada global a los desafíos y oportunidades del emprendimiento regional.

La actividad contó con la participación de una delegación de emprendedoras de la Provincia de Chañaral, así como también con la asistencia de emprendedores y emprendedoras de distintos rubros y sectores. Jennifer Aguirre, fundadora de Ecopiapo Reciclados, indicó que “esta es una iniciativa súper importante para nosotros los emprendedores. Destaco la vinculación que se hace entre emprendedores, porque acá también se hicieron ruedas de negocio entre nosotros,



y eso es súper importante porque así se va potenciando aún más el ecosistema de emprendimiento de la región”.

Por su parte, Eduardo Abarca de Círculo Eco, señaló que “estos espacios son muy necesarios también para el ecosistema emprendedor y empresarial de la Región de Atacama. Creo que se generaron instancias súper buenas de conversación, de contactos, de redes y creo que se debería hacer más seguido o tal vez los fines de semana también para que haya muchas más personas que vean esto y conozcan lo que está pasando acá en Atacama. Quiero agradecer también a Corfo por lo que está haciendo y por esta organización, donde se vinculan también a diferentes entidades asociadas al emprendimiento”.

Cabe destacar, que este evento se replicará este jueves 5 y viernes 6 de junio en la Provincia del Huasco, a través de “CREA HUASCO 2025”, un festival provincial de emprendimiento e innovación que reunirá a emprendedores, instituciones, expertos en ciudadanía y que se llevará a cabo en el Rancho Atacama, sector Hacienda Atacama, comuna de Freirina.



NOMENCLATURA	: 1. [378]Extracto
JUZGADO	: 1º Juzgado de Letras de Copiapó
CAUSA ROL	: C-639-2020
CARDAMINADO	: BANCO DE CREDITO